
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

 

と き 2024年6月12日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

例会担当 親睦委員会 

 

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズクラブの歌」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

アワード伝達 

誕生日のお祝い 

各委員会報告  

幹事報告  

役員退任挨拶  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

 

次の理事会（第24回） 

と  き  2024年6月26日(水) 16：00 

ところ マリエールガーデンバーベナ 

 

次の例会（第1609回） 

最 終 例 会 
と  き  2024年6月26日(水) 17：00 

ところ マリエールガーデンバーベナ 

    

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

◎ライオンズクラブ国際協会アワード◎ 

       【国際会長感謝状】 
 

 

            

            

             

             

 

 

          L青山吉光 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
          L野村政司  

  

【国際会長感謝状 （LCIF）】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ｌ大山恭範 
 
 
 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 
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一宮ライオンズクラブ 
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【国際会長感謝状 （LCIF）】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L野村政司 

 

【LCIF理事長感謝状】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         L吉江有希子 

【地区ガバナー感謝状】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L佐藤 彰 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

         L久保辰也 

 

 

◎地区ガバナーアワード 

〖LCIF賞〗    〖会員増強賞〗 

 

 

 

〖未来を拓く子どもたちアワード賞〗 

 

 

 

 

 

 

◎会員キー賞 

今迄にスポンサーした新会員が1年と1日以上在籍 

した事を条件に会員キー賞が贈られる。 
 

 

 

 L中川幸男  

               （シニア ビルダー キー 15名） 

  
 

 

L浅野俊幸  

（メンバーシップ  キー  2名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月1日 
 
 

L 齋 藤 真理子 

3日 L 小 塚  洋 範 

5日 L 阿 部  勇 

5日 L 茅 根  信 夫 

6日 L 安 井  祥 人 

12日 L 野々垣聡一郎 

15日 L伊 藤  孝 晃 

17日 L 飯 盛 剛 弘 

21日 L 川 添  博 幸 

25日 L 志 賀 龍 司 
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◎役員の皆様１年間ご苦労様でした 

 

 第 22 回理事会報告  

と き 2024年5月22日(水)11：00 

ところ 一心  

出席者 

議 題 

1．次年度のクラブスローガンについて 

  第1副会長L野嵜章 

スローガン候補の中から、次年度スローガン「奉仕

の輪 明るい未来へ ウィ・サーブ」が選ばれまし

た。 

２．最終親睦旅行（5/11.12）報告 

  親睦委員長L土本和佳 

当日は30名の方に参加を頂き、2日間怪我なく事

故無く行ってこられて良かったと報告されました。

決算に関しましては次回の理事会で報告されます。 

３．4LC会長幹事会（5/15）報告 

  会長L吉江有希子 

14 時より商工会議所にて開催されました。はじめ

に 5/5 に開催されました水ロケット大会のお礼を

Ｌ青山がされ、当日は午前81名、午後82名が参

加し盛会になったことを報告されました。次年度は

午前と午後各 100 名の参加をお願いしたいと語ら

れました。 

北翔会から要望がありました史跡案内版の修繕につ

きましては寄贈までがライオンズクラブで修繕は北

翔会さんにお願いしたいとお伝えをし、了承を得た

と報告がありました。 

薬物乱用防止教室について、各クラブに担当学校と

希望日が報告されました。 

４．稲沢LCチャリティゴルフ大会（5/18）報告 

  親睦委員長L土本和佳 

 L野村政司、L佐藤彰、L大島基睦、Ｌ矢田が参加さ

れました。当日は怪我無く事故無く楽しくラウンド

することができましたと報告されました。 

５．会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員会

（5/22）報告 

  会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員長Ｌ

中川幸男 

Ｌ大島八重子が正会員から特別優待会員として在籍

していただくことが承認されました。 

特典会員入会について、吉江伸治様(スポンサーＬ吉

江)、中島美穂様(スポンサーＬ中島)永井亜美様（ス

ポンサーL永井）の入会が承認されました。 

退会会員として、L 渡邉武志（スポンサーL 吉江）

Ｌ山田京子（スポンサーL 小川）より退会届が提出

され承認されました。 

クラブ内規について、 

➀理事会の開催はFAX又はメール・LINEで通知す

ること 

②特典家族会員について、家族会員⇒特典会員の表

記に変更すること 

③慶弔規定について、新たに卒寿の祝い（90 才）

白寿の祝い（99才）百寿の祝い（100才）を追加

し年末家族例会に於いて祝意を表すること 

➃弔事について、会員同居家族1親等まで死亡の時

の同居を削除。 

➄会員の2週間以上の入院治療の時の10,000円

を廃止すること 

上記の4点が理事会について改正後承認され、本規

約を令和6年7月1日より改正施行することとな

りました。 

6．次年度ガバナー訪問例会準備委員会立ち上げについて 

  次年度3R 1Z ZC L佐藤彰 

先日の地区年次大会の場にて就任が決まった佐藤ＺＣ

よりご挨拶があり、アシスタントにＬ髙橋敬をお願いし

たと報告がありました。 

9/11（内定）に開催されるガバナー訪問例会の準備委

員会を立ち上げたい旨の要請があり承認されました。 

7．その他 

 ・後援名義について 

松岡歌謡教室さんより「歌え 歌謡祭」の後援依頼が

ありました件、お断りをしておりましたが掲示用ポ

スターに無断で当クラブの名前を使用されているこ

と発覚し主催者に厳重に注意をし、ポスターに記載

ある当クラブの名前を消して頂く様お願いをした。 

指導力育成・出席委員長 

指導力育成・出席委員長 

L 杉 山 幸 紀 夫 

 会員増強・会則スペシャル 

ティクラブ FWT 委員長 

 

L 

 

中 川 幸 男 

財 務 委 員 長 L 小 川 康 則 

マーケティング委員長 L 坂 井 田 純 子 

計 画 委 員 長 L 髙 橋  敬 

親 睦 委 員 長 L 土 本 和 佳 

ア ラ ー ト ・ 環 境 保 全 

社 会 福 祉 委 員 長 

 

L 

 

水 野 泰 嘉 

青 少 年 教 育 委 員 長 L 則 竹 保 利 

LQ･薬物乱用防止委員長 L 酒 井 是 和 

L C I F ・ 国 際 関 係 

Ｙ Ｃ Ｅ ・ レ オ 委 員 長 

 

L 

 

飯 盛 剛 弘 

保 健 委 員 長 L 加 藤  努 

L吉江 L西尾 L野嵜 L髙橋敬 L矢田  

L水野 L佐藤

(彰) 

L御子柴 L稲川 L大山 

L青山 L伊藤裕 L石黒 L山中 L中川 

L小川 

 

L坂井田 L土本 L則竹保 L酒井 
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第 1607 回例会報告  

 

と き  2024年5月22日12：15 

ところ  一心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月第2例会は、一心にて開催されました。 

例会開始前、Ｌ下田より、本日の料理の説明を頂いた後、

会長による開会のゴングより例会スタートとなりました。 

 君が代・ライオンズヒム斉唱、ライオンズの誓い、ク

ラブスローガン唱和、会長挨拶と進んでいき、会長挨拶

では、最終親睦旅行のお礼と一年間の各委員長の労いの

言葉を頂きました。 

続いて、委員会並び、幹事報告となり、役員退任挨拶

となりました。 

役員退任挨拶では、中

川幸男会員増強・会則ス

ペシャルティクラブ

FWT委員長より、『本年

度入会 8 名、退会 3 名

となり、会員増強の必要

性をより強く感じ、来年度は、若いメンバーに頑張って

いただき、1 人が、1 人誘って頂きたい』、 小川康則

財務委員長より、『大切なお金を預かるので、最終例会に

しっかり報告させて頂く』、 坂井田純子マーケティング

委員長より、『例会報を郵送か

らメールに９割変更知ること

ができ、事務局負担が軽減さ

れ、郵送費も削減された、ま

た、広報活動も今後とも協力

してゆく』、髙橋敬計画委員長

より、『会長色を出す為、献血

での会長カレーを企画し、スピーカーも会長の意向に沿

うよう準備した』、水野泰嘉アラート・環境保全・社会福

祉委員長より、『会長の思いを形にするメインアクティビ

ティであるレインボーダンスフェスティバルを則竹青少

年教育委員長と協力し、メンバーの皆さんに助けて頂い

た事を今後の経験に活かしてゆく』、則竹保利青少年教育

委員長より、『Tボール・オールスター選抜野球祭・メイ

ンアクティビティの協力等の経験を繋いでゆきたい』、酒

井是和LQ薬物乱用防止委員

長より、『5校の中学校にて、

薬物乱用防止教室を開催し、

学校側からも求められている

事業だと痛感した、さらに、

ライオンズ奉仕デーでは、登

校時の中学生に絆創膏を手渡

すときに、“おはようございます”と大きな声で挨拶され

ると、清々しくなるので、是非参加してもらいたい』と

各委員長より、一年間の思いも詰まった挨拶を頂きまし

た。 

L 稲川よりアテンダンス報告があり、L 御子柴よりテ

ールツイスター報告、また逢う日まで斉唱し、L 田中秀

雄よりライオンズローア、閉会のゴングにて例会終了と

なりました。 

出席されたメンバーの皆様、疲れ様でした。 

アラート・環境保全・社会福祉委員長 

水野 泰嘉 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲   各委員長、退任挨 

 

 

 

第1607回例会アテンダンス報告  

 

会員数 261名    

正 会 員 109名 賛助会員 12名 

特典会員  140名 

例会出席対象会員数  121名 

出席者 52名(メーク・アップ2名) 
 出席率 45％ 
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消防車・救急車贈呈式報告 
 

と  き 2024年5月23日(水)15：00 

ところ 一宮市役所市長室・尾西消防署 

 

 

 

 

 

 

 

一宮市本庁舎 ６階特別会議室にて消防車両贈呈式を

開催いたしました。 

中野市長による開会のあいさつをいただき、続いて 

吉江会長が目録の授与を受けました。その後10分ほど

の座談会を行い、中野市長がラールさんとスリランカの

お話や一宮ライオンズクラブが今まで贈呈してきた緊急

車両に対するお礼などのお話をいただきました。 

一宮市ロゴ入りスクリーンの前で写真撮影各種メディ

ア広報等の方々撮影をいただき閉会となりました。 

LCIF国際関係・YCEレオ委員長 飯盛剛弘 

≪出席者≫ 

L大山・L岡本・L岡嵜・L酒井・L髙橋敬・L水野 

L吉江・L矢田・L飯盛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

334複合地区第 70回年次大会 

 

と き 2024年5月26日(日)14：00 

ところ 石川県金沢市 ホテル金沢 

5月26日（日）ホテル金沢にて334複合地区第70

回年次大会 in 石川が開催されました。当クラブから15

名の参加。その内12名が代議員として選挙の投票を行

いました。 

大会式典では今年1月1日の能登半島地震に対する被

災地黙祷と災害支援の様子をまとめたビデオから始まり

ました。ご活躍された姿に同じライオンズメンバーとし

て誇りを感じました。 

 議案では前年度の会計報告がされ、次年度の複合地区 

のクラブスローガンとして「ニーズにこたえるライオン 

ズクラブ－感謝でかえよう複合地区から」が採択されま 

した。また次年度の第 71 回複合地区大会は愛知県名古

屋市(334A地区)で開催する事が正式決定しました。 

当大会も素晴らしかったですが、より素晴らしい大会

開催に向けて、その重責を担う一宮LCメンバーとして

気合が入ります。晩餐会は16:30～ホテル日航金沢で行

われました。              L酒井是和 

《参加者》 

L青山吉光・L大山恭範・L大島基睦・L久保辰也・ 

L酒井是和・L佐藤 彰・L髙橋 敬・L中川幸男・ 

L野村政司・L野嵜 章・L古田恵也・L御子柴孝明・ 

L矢田賀也・L山中一史・L吉江有希子 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1607回 例会ドネーション 

                                       合計  63,000円                    

L吉江有希子 最終親睦旅行ができた喜び・一心で例会ができた喜び 10,000 L立川智浩 久し振りに例会参加出来た喜び・長男大学進学 

次男がカナダのハイスクールに入学出来た喜び 

10,000 

L大山恭範 吉 江 会 長 よ り 最 終 親 睦 旅 行 の お 土 産 

「 さ る ぼ ぼ 」 い た だ き ま し た 

5,000 L矢田賀也 最終親睦旅行ができた喜び・一心で例会ができた喜び 5,000 

L石黒薫 娘婿が富士フイルムのアスタリスクの CM に出演してます 5,000 L大島八重子 一心のお昼ご飯に乾杯！  5,000 

L杉山幸紀夫 最終親睦旅行にて還暦祝いをしていただいたお礼 5,000 L野嵜 章 次 年 度 準 備 委 員 会 へ の 多 数 参 加 の お 礼 5,000 

L下田心也 例会会場のお礼  5,000 L足立博文 最終親睦旅行にて還暦祝いをしていただいたお礼 5,000 

L岡嵜かおり 最終親睦旅行にて誕生日祝いをしていただいたお礼 3,000    

◎ファイン                              0円 

◎ドネーション・ファイン累計       2,003,070円 
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《多様性の強み》 
 

ライオンズの皆さんへ 

来年度を迎えるための準備に際して、私はこのすばらし

い1年について、また訪問先での多くの方々とのあらゆ

る有意義な出会いについて、時間をかけて振り返ってき

ました。当協会最大の強みである会員と奉仕の多様性を

じかに体験したことは、特に大きな収穫でした。 

ライオンズは100年余りにわたり、世界に両手を広げて

新しい人々、事業、アイデアを受け入れてきました。空腹

を抱える人々に栄養価の高い食事を提供することから、

環境保全活動を推進すること、家を失った人々に温もり

と支援の手を差し伸べることまで、無数の奉仕に取り組

む私たちの献身に限界はありません。 

私たちはニーズを見極め、そうした課題に対応するため

の解決策を打ち立てます。 

ライオンズとして、私たち

は現状に甘んじることを拒

み、革新によって絶えず変

化する地域社会のニーズ

に応え続けています。引き

続き、私たちを必要として

いる全ての人々を支援し

ましょう。私たちの奉仕に

加わりたいと願うあらゆる人々を迎え入れましょう。 

地域で、そして世界中で社会を改善し、人々の暮らしを

変え続けていこうではありませんか。 

 

共に奉仕を 

            《奉仕を祝おう》 
 

ライオンズの皆さんへ 

何とすばらしい1年だったことでしょう。 1年前、私は皆

さんに、大胆で野心的な目標設定に取り組み、私たちの

隣人、地域社会、そして世界のニーズを満たすことで世

界を変えようと呼びかけました。そして、皆さんはやり遂

げてくださいました！ 

私はクラブ、会員、奉仕の多様性を目にするのが大好き

で、全てのライオンとレオにお会い出来たらよかったの

に、と思うほどです。それは皆さんがひらめきの宝庫で

あり、人々に奉仕するその革新的な方法や地球を守るこ

とへの情熱が、ライオンであることの意味の核心である

からです。 

ライオンとしての年度は来ては去っていきますが、私た

ちの奉仕は続きます。ですから、皆さんの奉仕のインパ

クトとその対象となった人々のことを振り返りましょう。

そうした忘れられない体験こそ、私たちが奉仕する理由

であるからです。その上で、助けを必要としている更に

多くの人々を支援するために新しい役割を引き受け、新

しい機会を生み出す準備を整えてください。奉仕の精神

を持ったより多くの人々を迎え入れ、ライオンズ・インタ

ーナショナルの一員であることの喜びを分かち合おうで

はありませんか。 

皆さんの国際会長を務めさせていただいたことを、この

上なく光栄に思っています。比類なき1年に感謝いたし

ます。 

共に奉仕を 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際会長メッセージ     
国際会長 パティ･ヒル 

 


